



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU  
名古屋大須ロータリークラブ  
<本年度会長方針>  
**大きな和を築こう**  
WEEKLY REPORT  
No.1184

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
会長 鬼頭茂成 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F  
幹事 岡村隆徳 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 T 460-0008  
URL <http://www.nagoya-osu.org> E-mail [office@nagoya-osu.org](mailto:office@nagoya-osu.org)

奉仕を通じて  
**平和を**  
田中作次  
2012-13年度  
国際ロータリー会長

## 第1391回例会

R財団回観

出席計算数	59名	内中	41名出席
出席率	81・03%	前々回出席率	92.81・86%
会員	64名	名古屋東急ホテル	鬼頭 茂成

オオスシンガーズの皆さんへハワイの発表会 精一杯頑張りましたよ！ハッピーフィニッシュです！（一緒にボールの行方をよく見ていてください。ロストにしないでね。

西鶴 智香 大原 敏正

- ★新入会員入会式
- ★大原新世代奉仕委員長
- ★受入青少年交換学生について
- ★例会プログラム

### 例会プログラム

### 新入会員入会式

### 受入青少年交換学生について

### 大原新世代奉仕委員長

### 新入会員入会式

### 受入青少年交換学生について

未来の夢計画については、効果的に寄付金を使つたに財団プロジェクトでラムを見直すと即ちの事であり、単なる資金援助では無く、地域の二楼をしっかりと把握し、持続的継続的に効果のあるプロジェクトであることが求められていました。未來の夢計画では、2005年4月に設置され、2007年6月にはR-理事会对未来の夢計画が承認され、2010-2011年度から世界の100のペイロット地区で試行されました。3年間の試行期間を経て、来年度はこの計画が全世界532地区で実施されることがなりました。未来的夢計画を検討されたことになったその原因を、サブプライムローンとかリーマン・ショックが発端ではないかと聞かれた時に耳にしましたが、サブプライムローン問題は2007年で、リーマン・ショック問題はその1年後の2008年であります。その問題発生の2年前から計画が検討された経緯を考えますと、かよひな噂は外れていたと言えます。

2012-2013年度の財団目標は、「健康状態の改善、教育への支援、貧困救済、紛争・平和解決」と書いた事で、健康状態の改善は「ボリオの撲滅」を中心でボリオバーストは財団の中でも非常に大きめに置かれています。現在、イング、アフカスタン、パキス

タン、ナイジニアの4か国でまだないボリオの発症国と言われて居ますが、イングにおいては、この数年ボリオが発生しておりまして、残りの3か国においてはかり一息と言つて、撲滅に向けてやらぬ活動が推進されていります。他に、「水と衛生」「疾病予防と治療」「母子の健康」「基本的教育と識字率の向上」「経済と地域社会の発展」「平和と紛争予防・紛争解決」の6つは重点6分野と言われており、世界的な奉仕活動としてせののつの重点分野を持つことになりました。

そして、未来的夢計画を推進する為の効果的な優先事項として、従来の補助金システムから変更されています。貴クラブでの新地区補助金を利用して預けたプロジェクトが実施されています。もう一方の補助金に「グローバル補助金」があります。グローバル補助金は、DDFとWFTの組み合わせで補助金を交付する事が出来、大きな予算を必要とするプロジェクトであつても全額補助金を利用することができます。是非、グローバル補助金の活用も検討下さい。

最後に、ロータリーカードの加入を頑張りたいと存じます。ロータリーカード加入する事により、東日本大震災の復興に貢献する事が出来ます。多くのロータリーカーが盛大な手で祝つてくださいました。本日、名古屋大須ロータリーの皆さまに温かく迎えて頂きました。16年前の入会式の感激を懐かしく思い出しました。

## 新入会員挨拶

**吉田 しおり**  
YOSHIDA SHIORI

入会 / 2012年11月15日

職業分類 /

米国会計士  
U.S.ACOUNTANT

事業所 / ゆづだ会計事務所 所長

委員会 / 会場運営委員会

16年前の1の60年に、ワイキキFCに入会しました。その後、ホノルルRC、横浜中RC、東京新橋RCに在籍し、入会式も5回目になりますが、花束をいたただいたのは今回が初めてです。とても嬉しくて感激しております。

ワイキキFCの入会式の数日前に、アメリカの裁判所で墨祭旗に忠誠を誓い、米国籍を取得しました。ロータリーの入会式で「アメリカ人になったことを誇りに思いました」とスピーチしましたが、会員の皆さんのが「コングラチュレーション」と大きな拍手で喜んでいただけました。そこで、「アメリ

利用金額に応じて財団への寄付や、リヤンになつたしとお話をうなぎつて申しましたが、それに盛大な拍手で祝つてくださいました。本日、名古屋大須ロータリーの皆さまに温かく迎えて頂きました。16年前の入会式の感激を懐かしく思い出しました。

シアトルの大学で会計学を学び卒業後はロサンゼルスとボノルルの会計事務所に勤務し、その後独立して会計事務所を経営しております。アメリカ生活も約30年になります。人生の半分はアメリカで過ごしました。

5つのクラブからただいたり、今後もロータリアンとして的人生を歩んでいきたいと思っています。よろしく指導のほどお願い申し上げます。

## YMCAチャリティーフン

**職業奉仕委員長 丹下 審博**

皆様へ快挙のJ報生日です。

我が大須ロータリークラブ、「チームひまわり」が女性ばかりのチームながら19位でゴールしました。

見事に大会賞を受賞しました。さて、チャリティーフンは11月10日(日)晴天に恵まれて名城公園で開催されました。ランナーの皆さん、本当にお疲れ様でした。

今年はファンタ一合を貰って総勢30

人が参加下さい、大声援を!ハナ一皆さんの精神を押しつけました。大声援ありがとうございました。やはり我がクラブの一感覚は最高です!



11月29日(木) 例会の案内

卓話

「原子力の安全と国際機関」

独立行政法人原子力安全基盤

機構 理事長特別補佐

紹介者: 鬼頭 和生さん

広報委員会

近藤宏一郎・林 富徳  
杉浦 令淑・青木 靖高

\*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。